
O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, solicita o envio deste a Sua
Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, a Senhora Alzira Cláudia Faleiros Sá de
Lima, Secretária Municipal de Educação, no sentido que seja tomada as medidas necessárias
para a celebração de convênio junto a Policia Militar para implantação do PROERD  na rede
municipal de ensino.					

				 JUSTIFICATIVA: 

				O programa de prevenção ao uso de drogas entre adolescentes e pré-adolescentes, tem
por objetivo  de identificar as drogas, conhecer seus malefícios e desenvolver estratégias de
resistência a serem usadas quando forem abordados. O convênio virá oportunizar a aplicado
com estratégias preventivas que reforçam os fatores de proteção dentre outras formas de
introdução dentro da sala de aula, levando os alunos a entendimentos esclarecedores  e
melhorar sua realidade social, onde os  instrutores  têm a missão de orientar e conscientizar
os jovens sobre os efeitos provocados pela dependência de substâncias químicas lícitas
(tabaco e álcool) ou ilícitas. Somos sabedores dos riscos presentes em nossa sociedade e o
PROERD vem colhendo sucessivos êxitos ao longo dos anos, no exercício eloquente de
polícia comunitária. 
				


